



Un médecin connu dépense près de 15000 dollars pour être guéri d'une maladie grave accompagnée de manifestations démoniaques. Insomnie chronique, bruits dans la nuit, fièvre, douleurs, poltronneries, sang dans la maison, etc... Les esprits de maladies sont chassés par l'autorité de Jésus. Le docteur est totalement guéri au grand étonnement de toute sa famille.



TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)